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В статье рассматриваются проблемы обеспечения доступа к правосудию органами предварительного расследования, на которых 
возложено осуществление досудебного производства. Авторы выступают за трансформацию стадий возбуждения уголовного дела и 
предварительного расследования в начальный этап уголовного судопроизводства с учетом опыта стран на постсоветском пространстве 
и возможностей цифрового развития. В основу реформирования будет положена задача обеспечения права граждан на доступ к 
правосудию, принятия в разумные сроки необходимых и достаточных мер для установления события преступления и изобличения лиц, 
виновных в совершении преступления. 
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The article considers the problems of ensuring access to justice by the bodies of preliminary investigation, which are charged with the imple-
mentation of pre-trial proceedings. The authors advocate the transformation of the stages of criminal proceedings and preliminary investigations 
into the initial stage of criminal proceedings, taking into account the experience of countries in the post-Soviet space and the possibilities of digital 
development. The reform will be based on the task of ensuring citizens’ right to access to justice, taking necessary and suffi cient measures within a 
reasonable time to establish the crime event and exposing the perpetrators of the crime.
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